

# DIÓCESIS DE QUERÉTARO

Prot. N. 34/2022.

Circular 06/2022.

Asunto: Sobre la Colecta Anual CÁRITAS,  
03 DE ABRIL DE 2022.

## A toda la familia diocesana que peregrina en la Diócesis de Querétaro:

En mi primera carta pastoral, reflexionando sobre las posibles soluciones al problema del hambre, especialmente incrementado por la crisis de la pandemia del Covid-19, expresamos: “Jesús les preguntó a sus discípulos: “¿Cuántos panes tienen?” Le dijeron: “Cinco panes y dos peces”. Ante el problema del hambre, Jesús orienta a sus discípulos por otro camino. La solución está llena de simplicidad, aunque esta solución aparezca con frecuencia como la mayor dificultad. La solución consiste sencillamente en compartir lo que cada uno tiene. Para Jesús, nadie es tan pobre que no tenga algo para compartir, aunque sea poco y desproporcionado con la magnitud del problema, como los cinco panes y los dos pescados. Pero esto implica un cambio de mentalidad. “Lo implica todo y a todos” (SD n. 30).” (n. 58). “La solución que se busca ante una multitud que tiene hambre y anda como ovejas sin pastor, tiene que ser participativa y compartida” (n. 60).

En este sentido, la misión de CÁRITAS DE QUERÉTARO, I.A.P., es promover el que juntos nos comprometamos para dar una respuesta cristiana a las necesidades de muchos, especialmente de quienes viven en pobreza material. Por tal motivo, como cada año, bajo el lema: “*Un gesto de amor construye un mundo mejor*”, llevaremos a cabo la colecta anual el próximo 3 de abril de 2022; para lo cual, les pido promover entre los fieles, a lo largo de la Cuaresma, que los frutos del ayuno cuaresmal se vean reflejados en la caridad concreta.

El material para la colecta se entregará en el ENCUENTRO DIOCESANO DE PASTORAL SOCIAL, a realizarse el próximo 26 de febrero en el Seminario Conciliar de Querétaro, de no recibirlo ahí, podrán ponerse en contacto con el Sr. Pbro. Lic. VÍCTOR MANUEL AVENDAÑO JIMÉNEZ, Responsable Diocesano de la Dimensión Cáritas, para hacer entrega del mismo.

El fruto de la colecta se entregará a la Economía Diocesana como es nuestra costumbre y se destinará para continuar atendiendo las necesidades básicas de las familias más vulnerables de nuestra Diócesis.

Ruego a todos los Párrocos y Rectores de templos, que motiven a los fieles a ser participes de este servicio de caridad, así como sumarse a los proyectos que se realizan en cada uno de los decanatos, viviendo la alegría del Evangelio.

*QUE LOS FRUTOS MATERIALES Y ESPIRITUALES DE NUESTRO SACRIFICIO Y AYUNO CUARESIMAL,  
TENGAN UNA REPERCUSIÓN SOCIAL, ESPECIALMENTE AL SERVICIO DE LA CARIDAD CON LOS  
MÁS NECESITADOS.*

*Dado en la ciudad episcopal de Santiago de Querétaro, Qro., a 23 de febrero del año del Señor 2022.*

*Memoria de san Policarpo*

COMUNIQUESE



*Fidencio Lopez Plaza.*  
X FIDENCIO LOPEZ PLAZA  
X Obispo de Querétaro



*Israel Arvizu Espino*  
Pbro. Lic. ISRAEL ARVIZU ESPINO  
Secretario-Canciller